



# Repatrian a mexicanos que formaron parte de la Flotilla Global Sumud, informan autoridades

hace 5 horas (actualizado: hace 5 horas)



© telegram SputnikMundo / Acceder al contenido multimedia

**La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) dio a conocer que Sol González, Ernesto Ledesma, Arlín Medrano, Carlos Pérez, Diego Vázquez y Laura Alejandra Velez salieron rumbo a México, con lo que inicia su repatriación.**

Asimismo, **agradeció al Gobierno de Jordania por el apoyo para lograr el regreso** de los connacionales, quienes fueron interceptados la semana pasada por las fuerzas israelíes y trasladados al centro de detención en Ktziot.

"La SRE se ha mantenido en contacto permanente con los familiares de las y los connacionales que están siendo repatriados, y reitera que su prioridad es garantizar la seguridad e integridad física de todas y todos los mexicanos en el exterior", explicó la dependencia.

El 2 de octubre, tras conocerse la noticia de la detención de los seis ciudadanos mexicanos, la presidenta Claudia Sheinbaum **reclamó a las autoridades israelíes** "entregarlos de inmediato" porque "no cometieron ningún delito".

[Repatrian a mexicanos que formaron parte de la Flotilla Global Sumud, informan autoridades - 07.10.2025, Sputnik Mundo](#)